

Communiqué de presse

[Voir en ligne](#)

le cnam
enjmin

Une Global Game Jam inédite au Cnam-Enjmin !

29-31 janvier - Angoulême



La Global Game Jam reprend du service à partir de vendredi !

Créée à l'initiative de l'International Game Developers Association en 2009 et organisée à Angoulême par le Cnam-Enjmin, la Global Game Jam est un **événement international**.

Amateurs et professionnels du monde entier collaborent autour d'un même thème.

Unique en son genre, des passionnés s'associent par **équipe**, chacune étant constituée de game designers, de développeurs, de graphistes, de sound designers, d'ergonomes...

Un seul but, un seul objectif : **créer le meilleur jeu vidéo en l'espace de 48 heures**, en mêlant innovation, imagination et rapidité !

70 participants sont inscrits à la Global Game Jam du Cnam-Enjmin : nos étudiants, mais aussi des étudiants du Campus de l'Image Magelis et des professionnels.

Dans le cadre du **partenariat de l'école avec le Cologne Game Lab** de l'Université technologique de Cologne, nous accueillerons 3 étudiants allemands et 3 de nos étudiants participeront à la Global Game Jam organisé au Cologne Game Lab.

Pour cette édition 2016, la Global Game Jam du Cnam-Enjmin est intégré à la programmation du Pavillon Jeunes Talents du **Festival international de la bande dessinée**.



Le Cnam-Enjmin,
une école du Campus de l'Image



Cnam-Enjmin

L'École nationale du jeu et des médias interactifs numériques du Cnam
138 rue de Bordeaux – 16000 Angoulême | Tél : 05 45 68 06 78

Contact : Stéphanie BOCQUILLON, responsable communication
stephanie.bocquillon@cnam-enjmin.fr | Tél : 05 49 49 58 96

Vous pouvez [mettre à jour vos données](#) ou [vous désinscrire](#)